Info Véhicule



© Hella KGaA Hueck & Co., Lippstadt

30 octobre 2006

VW Sharan Tous véhicules à partir du 02/2001 et n° de châssis 7M1 Y 052 861

Projecteurs opaques

Problème:

Les projecteurs sont opaques.

Cause:

Des émanations de vernis peuvent être en cause. Suite aux hautes températures régnant à l'intérieur des projecteurs, le vernis appliqué sur les occulteurs peut se décoller et ainsi opacifier le tiers supérieur du projecteur. Ce phénomène se rencontre surtout chez les conducteurs qui roulent beaucoup et dont les projecteurs sont allumés pendant plusieurs heures d'affilée.

Résolution du problème :

Remplacer les projecteurs.

nfo Véhicul

